



# INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

---

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 24 de agosto de 2015

## EL IPN ABIERTO AL DIÁLOGO

- **Rechaza y condena el uso de la violencia como vía de acceso a sus aulas**

### C-182

La tarde de hoy, un grupo de personas que dijeron ser aspirantes no asignados a las escuelas de nivel medio superior y superior del Instituto Politécnico Nacional, irrumpieron de manera violenta y posteriormente bloquearon los accesos a las oficinas de la Dirección General.

Esta casa de estudios rechaza y condena el uso de la violencia como medida de presión para lograr el ingreso a sus planteles y reitera que la única vía de acceso al Instituto es mediante el cumplimiento de los requisitos establecidos en la convocatoria pública.

Las autoridades del IPN han mostrado en todo momento apertura al diálogo y ratifican que no es con movilizaciones, ni con el uso de la fuerza como se logra el ingreso a sus aulas y hacen un llamado a respetar la legalidad y permitir el desarrollo normal de las actividades institucionales.

**==000==**